



Continúa la campaña de donación de sangre en la Universidad

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, en colaboración con el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León y las Hermandades de Donantes continúa con su campaña de donación de sangre del curso. Mañana serán las donaciones del personal docente e investigador, personal de administración y servicios y estudiantes de los facultades y escuelas del casco histórico, que están convocados en el salón de claustros del edificio de las Escuelas Mayores de 9 a 14 horas, y de 17 a 20 horas en el Edificio I+D+I.